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                                                            INDICAÇÃO  
 
 
 

EMENTA : Indica a poda ou erradicação do Plantio de Café 
localizado na BR 369 ao lado da Cia Iguaçu de 
Café Solúvel. 

 
 

 
 EDSON DUCCI FERREIRA , Vereador que esta subscreve, 
no uso de suas prerrogativas regimentais, INDICA  ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
Frederico Carlos de Carvalho Alves, que providencie juntamente com o Órgão competentes para 
que faça poda ou a erradicação do Plantio de café localizado na BR 369 ao Lado da Cia. Iguaçu de 
Café Solúvel. 
 
 
                                                          JUSTIFICATIVA  
 
 
 
                                                          Esta indicação se faz necessária tendo em vista que morador já 
vem se organizando através de um abaixo assinado reclamando daquela área, tendo em vista é um 
local fechado fácil de ladrões ficarem escondido observando quando os moradores do Conjunto 
Taúrus ausentam de suas casas para efetuarem roubos nas residências e também os roubos em 
residência aumentaram consideravelmente naquela localidade. 
 
 
  
 

SALA DAS SESSÕES, EM 20 DE MAIO DE 2013. 
 
 
 

EDSON DUCCI FERREIRA 
VEREADOR - PSD 

 


